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INDICAÇÃO Nº 343/2017 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, no 

sentido de poder determinar, junto à Secretaria Responsável, para que seja feito 

faixa de pedestres na Av. Atonio Pinto Catão frente a o mercado vitória bairro 

Miguel Martíni. 

    

 

JUSTIFICATIVA 

   

  

Considerando que, a faixa de pedestres seja uma sinalização que 

impõe respeito aos condutores de veículo para com o pedestre; moradores do bairro 

acham que seria muito bom que se coloque esse tipo de sinalização nesse local. 

Jovens adultos crianças e idosos atravessam essa avenida várias 

vezes durante o dia, essa faixa de pedestres seria viável para evitar acidentes no 

local. 

Considerando as solicitações dos moradores, acreditamos que esse 

pedido seja necessário e que solucionado trará tranquilidade aos usuários das citadas 

avenida, assim como, melhorando o aspecto visual do bairro. 

Gabinete da  Ver. Inalda L.B.Santana, 02 de outubro de 2017.  

As.)  VEREADORA INALDA LÚCIO DE BARROS SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


